

COMPETICIONES

LaLiga reclama una flexibilización de las medidas para que todos los clubes abran sus estadios

Siguiendo las medidas y criterios ordenados por el Ministerio de Sanidad, habrá público en cinco partidos de LaLiga Santander y LaLiga Smartbank este fin de semana.

Palco23
14 may 2021 - 13:00



La vuelta del público ya es una realidad en el fútbol profesional. Aun así, LaLiga ha reclamado a las autoridades que esta vuelta “alcance a más clubes en el menor tiempo posible”, ya que sólo las comunidades autónomas que se encuentran en fase 1 podrán albergar aficionados. Los estadios correspondientes podrán permitir el acceso de un 30% del aforo y un tope de 5.000 espectadores, según ha anunciado LaLiga en un comunicado.

En las dos jornadas restantes de LaLiga Santander y las cuatro de LaLiga Smartbank, además del *play off* de ascenso, los estadios de la Comunidad Valenciana, Galicia, Baleares y la Región de Murcia podrán permitir la entrada de público, ya que son las únicas comunidades autónomas que de momento se encuentran en fase 1.

Este fin de semana se disputarán un total de cinco partidos con público en las gradas, dos en LaLiga Santander (Valencia-Eibar y Villarreal-Sevilla) y tres en LaLiga Smartbank (Castellón-Ponferradina, Lugo-Mirandés y Mallorca-Alcorcón).

LaLiga Santander acogerá dos partidos con público esta jornada y LaLiga Smartbank tres

La patronal del fútbol español lleva meses “desarrollando unos cuidados protocolos de acceso que respetan las medidas de seguridad aprobadas por las autoridades competentes”, dice el comunicado.

Hace apenas unas horas, la propia liga española ha firmado un “histórico acuerdo de ocho temporadas para retransmitir en Estados Unidos y Canadá el fútbol de LaLiga Santander y LaLiga SmartBank”, que le reportará en torno a 145 millones de euros por temporada.

En cuanto al impacto del Covid-19 en la competición, en la última temporada y media, LaLiga ha dejado de ingresar un total de 2.013 millones de euros por el Covid-19, si bien ha conseguido reducir los gastos en 984 millones de euros.